

Vous comprenez bien qu'après avoir gardé pendant deux heures un religieux silence, les Nkomis, éprouvaient le besoin de parler. Bonne Mère! que de réflexions!!! En voici deux, garanties authentiques : " Les Européens du bon Dieu (les Missionnaires) ont un cœur bon comme du bon manioc, une tête qui pense comme un papier écrit; ils sont de notre tribu, ils sont nos frères." Ces paroles disent assez que le Missionnaire n'est plus considéré par les Nkomis comme un étranger ou comme un marchand d'épingles. Un autre Noir disait : " Mon cœur est plein de mensonges comme la forêt est pleine de brousses, et le cœur de tous les Nkomis est comme le mien; mais le cœur des hommes qui parlent les paroles du bon Dieu est vide de mensonges. Ils ont dit : Une maison viendra pour le Dieu européen; cette maison est venue. Vous voyez bien, vous autres, que les hommes à pagne noir (lisez : soutane) se sont mariés avec la vérité; il faut donc leur prêter nos oreilles quand ils parlent." Le missionnaire tire cette conclusion : les oreilles conduisent au cœur; or quand un cœur entend la vérité et qu'il l'entend avec plaisir, ce cœur est déjà dans la bonne voie : c'est une consolation.

(A suivre.)

Blasphémateur puni.

Nous allons relater un fait authentique et qui pourra donner à réfléchir aux blasphémateurs du Christ et aux profanateurs des saintes images. C'est à Toulouse qu'il est arrivé, il n'y a pas trois mois.

On se préparait à célébrer une inhumation dans une